

Jóvenes con nuestra misma creencia y alabando y glorificando el nombre de Dios!

Pues como podéis imaginar, este año nos vamos de campamento. Ya es el XVI Encuentro Juvenil de las Iglesias de Cristo que se lleva realizando en estas fechas y, la verdad, que todavía se mantienen esas amistades de hace años y esas ganas de vernos.

Este año la organización va a cargo del Grupo de Jóvenes de Coín (Málaga). El lugar es en un pueblo de Málaga, en Cañete de la Real, y el lema del campamento es "LAS LLAVES DE LA FELICIDAD", se tratará el tema de las Bienaventuranzas y, para ello, tendremos la colaboración de conferenciantes como Yolanda Monroy y Moisés Buzón y también una grata sorpresa de un joven que este año nos deleitará con una de las charlas: Otoniel Martínez (Almería). El Grupo de Jóvenes de Sevilla tenemos a cargo la velada del viernes y, para ello, haremos una gymkana de investigación, ya estamos con la preparación y organización, y, como novedad, llevamos la alabanza con instrumentos poco vistos en la iglesia, ¡¡como son la batería, la caja y la guitarra eléctrica!! Contando con la voz de una joven de la Iglesia de Chipiona, Ingrid.

Esperemos que el tiempo acompañe esos días y podamos disfrutar de todas las actividades programadas, y vengamos llenos de alegría y bendecidos por la Palabra de Dios. Hasta ahora, hay un total de 64 jóvenes de toda Andalucía apuntados para asistir, así que seremos un buen número, de aquí vamos 20 jóvenes.

El encuentro empezará el jueves día 9 de abril y finalizará el domingo 12 de abril.

Solo os pedimos, de parte del Grupo, que nos tengáis en oración para que, tanto el viaje como todo lo programado, vaya bien.

Sin más, se despide el Grupo de Jóvenes 111.

Hebreos 11:1

*"Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve."*



Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor 2 Timoteo 1:8

## Reflexión

### Renacer

Llega la Semana Santa, llegan las procesiones. Todo el mundo católico celebra, de una forma muy vistosa, el gran dolor por la muerte de Jesús en el Calvario.

Durante estos días, paralelamente al festejo correspondiente a las vacaciones de los no creyentes, la ciudad vive silencio en algunas procesiones, dolor y amargura en otras, que quedan, por lo general, como trasfondo entre las personas que asisten a los actos.

Pareciera que el sentimiento predominante en el corazón del creyente que vive esta tradición es negativo, de dolor, de sufrimiento. Da la sensación de que Cristo murió y nunca más resucitó. De que todo se quedó en su crucifixión y que la alegría y la esperanza que suponen su levantamiento de entre los muertos y ascensión a los cielos no existen o no son importantes.

Pero del contrario, lo que más debería conmemorarse es precisamente esa esperanza que es posible por la gran misericordia que tuvo Dios para con el ser humano.

En ese sentido, tanto campamentos como retiros de Iglesia hacen una labor magnífica. ¿Cuántos no han sentido siempre que han asistido a alguno de estos que Dios estaba efectivamente vivo y vivo en su corazón?

En ambos, siempre he sentido que lo importante no era sólo el hecho de la muerte de Jesús, sino también, o mucho más, su resurrección. Y lo más importante es que siempre han tratado de recordar a las personas asistentes que lo

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla

Domingo 5 de abril de 2009 - [www.idcsevilla.org](http://www.idcsevilla.org) -

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla - e-mail: [idcsevilla@terra.es](mailto:idcsevilla@terra.es)

importante, también, no es que Dios esté ahí, que lo es, sino que la llama del amor a Dios esté fuerte en el corazón.

La llama debe alimentarse en el tiempo. No es conveniente descuidarla porque corre el peligro de que pueda apagarse. Y de eso se encargan muy bien estos retiros, de recordarte la alegría de que Dios entregó a su único Hijo para darnos vida eterna. Que el precio que pagó fue muy alto, pero que gracias a ello, a esa prueba de amor, podremos estar con Él un día.

Los retiros ayudan a que la llama se mantenga encendida y, sobre todo, a hacerla renacer cuando casi está perdida... Al volver de ellos, casi todas las personas vienen "renovadas", con las pilas cargadas, con fuerzas, con alegría...

En estos días tienes la oportunidad de aprender y compartir, de alimentar esa llama que hay dentro de ti. De hacerla renacer si es que ya se fue. Te animamos a que participes de tanta bendición espiritual, tanto si eres joven o mayor. La Iglesia busca un avivamiento, y ¿qué mejor que aprovechar este tiempo que se nos ha concedido para intentar hacerlo?

Y nos gustaría que nos contaras tu experiencia a la vuelta, comparte lo que has vivido y sentido. Será de edificación para todos.

*Noemí Molina Sanz*

## Noticias

### Nacimiento del hijo de nuestra hermana Elisabet Molina Sanz

Elisabet Molina, hija de Antonio Molina y Lourdes, ha sido madre, junto a su marido, por segunda vez. El parto fue bien, en la noche del 31 de marzo, y tanto el niño como la madre se encuentran ya dados de alta.

El niño responde al nombre de Marcos. Os adelantamos alguna foto.



## Retiro de Semana Santa

En un par de semanas tendrá lugar el Retiro de Semana Santa que organiza la Iglesia cada año. Como siempre, el lugar escogido cuenta con los servicios necesarios para atender las necesidades de mayores y pequeños.

Este año, el sitio escogido es el Hotel Reina Cristina, situado en Algeciras, Cádiz. Frente a la bahía, es fácil contemplar desde allí el Peñón de Gibraltar. El precio es inmejorable, ya que es más económico que el año anterior.

Y como siempre, el tema a tratar este año será de gran bendición para la congregación, es "Yo, el Espíritu Santo". Se dividirá en tres conferencias que son:

- La deidad del Espíritu Santo, el jueves.
- La persona del Espíritu Santo, el viernes.
- El bautismo del Espíritu Santo, el Sábado.

Os adelantamos unas fotillos del sitio para que lo veáis. Si alguien no se termina de animar, esperamos que ahora lo haga. Si es así, ponte en contacto con Carlos Rico.

Que por cierto, esperamos recibir contribuciones al boletín tras el retiro.



## Vuelven los... 111

Ya se acercan las fechas tan esperadas por la gente de la calle, los ensayos de tambores ya van sonando y todo el mundo de compras para lucir lo mejor en esos días. Supongo que ya sabemos de que fechas hablamos, ¿verdad?

La Semana Santa, ¡¡sí!! ¡Qué mejor que pasar estos días acompañado de